

令和3年3月16日

公益財団法人 日本スケート連盟 殿

公益財団法人 日本アイスホッケー連盟 殿

公益社団法人 日本カーリング協会 殿

神奈川県スケート連盟 会長 宇垣静子

神奈川県アイスホッケー連盟 会長 藤木幸太

神奈川県カーリング協会 会長 須田毅

相模原市立銀河アリーナ存続署名運動協力依頼

日頃より、神奈川県の氷上競技活動に、ご理解ご協力をいただき厚く御礼申し上げます。

さて、2021年1月14日に相模原市立銀河アリーナが、相模原市行財政構造改革プラン(案)の一貫として、廃止検討対象施設となりました。同アリーナは、平成3年の開業以来、各氷上競技の選手育成の拠点として、多くの氷上競技者が育ったリンクです。

特に、本県スケート競技部門では、ショートトラック(スピード)競技の選手育成の拠点として、全日本、国体出場選手はもとより、多くの日本代表選手が巣立ち、ワールドカップ、オリンピック選手を輩出してきた名門リンクです。

フィギュア部門では、競技会、アイスショー等で使用しております。

普及部では、定期的にスケート教室を開催しスケートの普及活動に使用してきました。

アイスホッケー競技部門では、毎年春と秋に「神奈川県選手権大会」を開催し、ジュニア強化練習など、多方面で活用しております。

カーリング協会は1994年に創設、幅広い年代が参加できる競技活動を目標に、「第1回パシフィックアジアカーリング選手権大会」を開催し、活動拠点としております。

つきましては、今後さらなる氷上競技振興と普及のため、主旨をご理解いただき、貴日本スケート連盟・貴日本アイスホッケー連盟および貴日本カーリング協会に、銀河アリーナ存続のための署名運動(下記署名サイト)への、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

■署名サイト

<http://chng.it/rqhR5MZg>